

Ce dimanche 23 juin 2024 nous avons accompagné Pauline, Basile, Paul, Pierre, Camille et Sarah pour la célébration de leur profession de foi en l'église Notre Dame de Châtillon-sur-Marne.

« Tout au long de cette année, avec les sœurs et les catéchistes, ils ont cheminé vers cette grande étape de leur vie de chrétien. Ils se sont interrogés sur leur foi, ont réfléchi sur l'amour inconditionnel de Dieu dans la joie de se retrouver tous ensemble ».

Le père Etienne dans son homélie nous a rappelé que dans l'Evangile du jour « passer l'autre rive » signifiait que les disciples de Jésus devaient annoncer la Bonne Nouvelle aux Païens, c'est la mission de tout baptisé de partager l'Evangile qui a été lu et médité. Dans cet Evangile de Saint Marc, les disciples ont eu peur de la tempête. Comme eux dans nos vies nous devons affronter des tempêtes : difficultés, maladie, deuil, perte d'emploi... « Pourquoi êtes-vous si craintifs ? N'avez-vous pas encore la foi ? ». La foi nous permet alors de traverser ces tempêtes car Dieu est près de nous. Le père Etienne ajoute que « la foi ne tombe pas du ciel », il faut savoir « l'accueillir, lui tendre la main, c'est à dire lui ouvrir notre cœur ».

Pauline, Basile, Paul, Pierre, Camille et Sarah ont professé leur foi avec une grande joie et ont chanté *♪♪ « Quand j'étais bébé mes parents avaient dit « oui » au Seigneur et je fus lors baptisé. Aujourd'hui devant le peuple de Dieu je professe ma Foi. Je crois en Dieu le Père, je crois en Dieu le Fils, je crois au Saint Esprit le Dieu de ma vie ».* *♪♪*

Lors de la procession des offrandes les jeunes ont aussi dansé pour avancer au pied de l'autel au rythme des chants et offrir à Dieu le pain et le vin, fruits de nos travaux.

*♪♪ « Je voudrais marcher aux côtés de mon Seigneur, sur le chemin, qui mène à Dieu. Rien ne pourra m'empêcher, j'irai jusqu'au bout - C'est le chemin de la vie, C'est le chemin du Seigneur, Ne voudrais-tu pas y marcher toi aussi ? ».* *♪♪*

A l'issue de cette belle célébration, où les musiciens (piano, flûte, djembé et castagnette du Burkina), la chorale et les jeunes ont élevé nos prières au son de la musique et du chant, le père Etienne a rappelé que les parents devaient continuer à accompagner les jeunes pour qu'ils puissent grandir dans la Foi, la Charité et l'Espérance et se préparer à recevoir le sacrement de la confirmation. La profession de la foi n'étant pas une finalité. « La foi doit être nourrie sinon elle meurt de faim ». Nous pouvons nourrir notre foi par la prière, la lecture de l'évangile, l'Eucharistie que nous pouvons vivre en communauté, en Eglise.